





1熱気あふれるステージ 2あいさつする 島村市長 3ライブも大盛況 4チンドン 屋も登場



周辺の賑わいを堪能

また「まちなかワンコイ

ンスが披露されました。

ン☆フェス」と題し、

などのライブパフォーマ

アーティストによる演奏

をはじめとする4会場で 駅ペデストリアンデッキ 歩き」をテーマに、上尾

2014AGEOまちフェス

も多く、 入れた」と喜ぶお客さん 得に買い物できるため、 れました。普段よりもお ざまなサービスが提供さ 気になるお店に気軽に メなど50円均一のさま

中、大いに賑わいました。 むような音楽が流れる 駅周辺は心が弾

飾るのの錦を

センターで「ハライチ

9月20日、上尾市文化

ハライチ・我が家 上尾市凱旋お笑い公演

ピングエリアで「2014 を中心とした東西ショッ

10月11日、JR上尾駅

AGEOまちフェス」が行

われました。

べ歩き・飲み歩き・買い

ことしは「音楽」と「食

軽妙なトークで爆笑を誘う我が家(左)とハライチ(右)

笑を誘う漫才やコントの となりました。観客の爆 2組が揃う初の凱旋公演 んは上尾市出身で、この 山裕之さん、谷田部俊さ 澤部佑さんと我が家の杉 ライチの岩井勇気さん、 公演」が行われました。 我が家上尾市凱旋お笑い

上尾市民体育祭 さを実感 ポーツの素晴らし

> 体育祭が開催されました。 公園陸上競技場で上尾市民



空き箱を持って「じょうずにおかたづけ」

もから大人まで爽やかな もなく、秋空の下、子ど かぶ笑顔に、 を飾りました。 なって熱戦が繰り広げら 抗競技では各地区一丸と 汗を流しました。支部対 くす姿や、達成感から浮 心配された台風の影響 競技や応援に全力を尽 上尾支部が総合優勝

する一日となりました。 ポーツの素晴らしさを実感 改めてス 10月12日、県上尾運動

飾った2組の今後のさら

なる活躍が期待されます。

当時の秘話を暴露する場

故郷に笑顔の錦を

人がサプライズで登場し

学生時代からの友

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは 市内循環バス"ぐるっとくん"をご利用ください。

◆『広報あげお』は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅のほか 市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

